

Elterninformation zum Schuljahr 2022 / 23

Liebe Eltern!

Als Schulleitungsteam der Graf von Galen-Schule dürfen wir Sie herzlich begrüßen und freuen uns auf das gemeinsame Schuljahr mit Ihnen.

Das Kollegium und die Schulleitung bieten Ihnen bei zahlreichen Anlässen Gelegenheit mit uns ins Gespräch zu kommen, gerne an unseren Elternabenden. Diese finden an folgenden Tagen statt:

Grundschule Bahnstadt	Klassen 1 und 2	Dienstag, 11.10. 19 Uhr
	Klassen 3 und 4	Mittwoch 12.10. 19 Uhr
Graf von Galen-Schule	Hauptstufe Stammhaus Berufsstufe Stammhaus	Dienstag 11.10. 19 Uhr

Die Termine der Elternabende an unseren weiteren Kooperations- und Partnerschulen erhalten Sie direkt über Ihre Klassenlehrkräfte.

Unsere Grundstufe in der Bahnstadt-Grundschule und der Grundschule Emmertsgrund

In diesem Schuljahr werden wir anders als geplant vorerst alle unsere Grundstufenschülerinnen und Schüler in den Außenklassen an der Grundschule Emmertsgrund und der Bahnstadtgrundschule unterrichten. Gemeinsam mit den beiden Hauptstufenklassen der Graf von Galen-Schule finden mittwochs AG's in der Bahnstadt wie im Pfaffengrund statt. Die Kollegien beider Schulen arbeiten in multiprofessionellen Teams im Unterricht, Konferenzen, Schulveranstaltungen, und anderen Aufgaben gut zusammen.



Schülerinnen und Schüler und Schulstandorte

Die Zahl unserer Schülerinnen und Schüler liegt bei **81**.

In diesem Schuljahr führen wir dafür **14 Klassen**:

- 9 „Kooperative Lösungen“ (vormals: Außenklassen), davon 5 zusammen mit der **Grundschule Bahnstadt** und jeweils eine an der **Kepler Realschule**, der **Waldparkschule** und eine neu am **Bunsen Gymnasium**
- 2 Klassen als inklusive „gruppenbezogene Lösungen“
- 2 Klassen in Kooperation mit der Carl Bosch Schule (BVE und KoBV).

Unser Schulhaus im Pfaffengrund

Das Obergeschoß unserer Schule bietet Raum für die beiden Hauptstufenklassen 5/6 und 8/9. Perspektivisch sehen wir hier auch weiterhin Raum für Klassen aus der Bahnstadt. Wir nützen die Anbindung an den Stadtteil Pfaffengrund und sind mit unserer Schülerfirma mit Kiosk und Catering aktiv. Freitags sind die Kooperative Klasse aus der Kepler-Realschule und die beiden Klassen (BVE / KoBV) aus der Carl Bosch Schule im Stammhaus und kooperieren mit der Haupt- und Berufsschulstufe.



Viele unserer berufsbildenden Schülerinnen und Schüler sind am Ende ihrer Schulzeit bereits in längerfristigen Praktika im Rahmen unserer KoBV außer Haus unterwegs und finden auf diesem Weg langfristig den richtigen Arbeitgeber auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt.



Eine solide Lehrkräfteversorgung bleibt uns weiter ein großes Anliegen. Unterstützt werden wir durch unser **städtisches Personal** und eine **gute und solide Finanzausstattung** unseres Schulträgers, der Stadt Heidelberg. Für Dinge, die dann noch fehlen, und die unsere Schülerinnen und Schüler benötigen, unterstützt uns weiterhin unser aktiver **Freundeskreis**. Werden Sie hier Mitglied, wenn Sie es noch nicht sind! Die diesjährige **Mitgliederversammlung unseres Freundeskreises findet am 20.10.2022 um 19 Uhr in der Graf von Galen-Schule** statt.

Vorhaben und Veranstaltungen

Für das laufende Schuljahr bereiten wir u.a. eine Adventsfeier und ein Sommerfest im Juni / Juli 2023 vor. Daneben finden, soweit es die Corona-Situation zulässt, Klassenfahrten, Elternstammtische, Gremiensitzungen, Diskos und weitere Veranstaltungen statt.

Den vorläufigen Stand aller Termine entnehmen Sie gerne dem beigefügten **Terminplan**.

Die Schulleitung und das gesamte Kollegium danken allen Partnern der Schule für die gute, nachhaltige und vertrauensvolle Unterstützung und Zusammenarbeit.

Es grüßen Sie herzlich

Christel Brunnengräber und Thomas Bischofberger